

## 三熊会・暑気払いの報告

2024.07.27

2024年7月26日(金)、三熊会は4月の総会・懇親会以来のイベントになる暑気払いを「木曽路・熊谷店」にて開催しました。短かった梅雨が明け、毎日猛暑が続く日々でしたが、三熊会の皆様はお元気で17名の方々に出席いただき、ひと時の親交を楽しみました。



開宴定刻までに参加予定の方が遅い 11 時 30 分 定刻に、佐々木幹事の挨拶からはじめました。



続いて横山会長の挨拶及び三熊会の発展と皆様の健康を祝して乾杯、懇親会が始まりました。



久し振りに顔を合わせた方々とお互いの近況などを話し、親交を深めるみなさん





10月18日～20日に開催される絵画クラブ「ラクーガ」・三熊会の合同展の説明が佐々木さんより説明がありました。



その後、「コイン抽選会」をイベントとして行い、皆さんの運試しを行ないました。

まずくじを引く順番を決めるため、各列の代表の方にジャンケンをして頂き、列の順番を決めました。

500円かな？



5円かな？



皆さん運試しは如何でしたか？？





500円の方：おめでとう

50円の方：人生、程々

5円の方：これから、

ございます。

が良いところです。

良いご縁がありますように！

その後、三熊会秋のバス旅行の概要を加藤より説明しました。

日時：2024年10月25日（金）朝8時 熊谷駅南口

行先：山梨県 昇仙峡、ブドウ狩り、ワイナリー見学

費用：約9000円（昼食込み）（20人参加の場合）参加者により変動あり。

午後1時20分頃デザートも食べ終わり、加藤の締めの挨拶でお開きとなりました。



最後に記念写真を撮り、解散となりました。参加者の皆さんには地域活動、サークル活動等で増え元気に日々の生活を過ごされているようした。まだまだ猛暑が続くことが予想されますが、皆さん健康管理には十分に気をつけられ、今後も末永く三熊会が継続されるよう元気で頑張りましょう。

加藤 治朗 記